

Marktgemeinde Neudau ist „Ausgezeichneter Steirischer Wasserversorger“

Die öffentliche Trinkwasserversorgung erfolgt in der Steiermark auf einem sehr hohen Niveau. Die Verleihung des **Gütesiegels für ausgezeichnete steirische Wasserversorger** soll diese Qualität entsprechend hervorheben und den Einsatz sowie die Leistung der steirischen Wasserversorger würdigen.

Den äußerst strengen und anspruchsvollen Kriterienkatalog, insbesondere zu den Themenbereichen „Planung“, „Betrieb und Instandhaltung“, „Recht und Überwachung“

sowie „Wirtschaftlichkeit und Information“, für die nächsten 4 Jahre Gültigkeit erfüllten in höchster Qualität diesmal 5 Wasserversorger, darunter auch die Marktgemeinde Neudau.

„Wir sind sehr stolz auf diese Auszeichnung, würdigt diese doch die Anstrengungen und Investitionen der letzten rund 20 Jahre auf diesem Gebiet nun auch offiziell. Ich bedanke mich daher im Namen der Marktgemeinde Neudau einerseits beim Land Steiermark für diese Auszeichnung, und andererseits vor allem bei unserem Wassermeister GR Kurt Popofsits sowie auch allen weiteren Personen für ihr großartiges Engagement in der Versorgung unserer Bevölkerung mit diesem wertvollen Nass in höchster Qualität!“ so LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch in seinen Grußworten im Rahmen der Gütesiegelverleihung am 26. Juni 2024 im Landhaus in Graz.

